

## Zwei Stiftungen, ein Gedanke!

**Edeka Rhein-Ruhr Zukunftsstiftung wird neuer Partner und Förderer der Stiftung Lebensspur e.V.**

**Köln, 04.08.2023.** Seit 2020 setzt sich die Edeka Rhein-Ruhr Zukunftsstiftung für eine lebenswerte Zukunft benachteiligter Kinder und Jugendlicher ein. Dabei fördert sie verschiedene soziale Projekte und Initiativen in NRW, um laut Mitbegründer und Vorstandsvorsitzendem, Heinz Hövener, insbesondere Kindern und Jugendlichen Chancen auf ein abwechslungsreiches und erfülltes Berufsleben zu geben.

Diesem Leitbild folgend hat sich die Zukunftsstiftung nun für die Förderung des für 2024 geplanten dreitägigen „Wissens- und Inspirations-Camp“ der Stiftung Lebensspur e.V. ausgesprochen. Damit konnte nicht nur die finanzielle Unterstützung für das ambitionierte und innovative Projekt, sondern ebenso ein starker Partner gewonnen werden, mit dem hier Seite an Seite Menschen mit Behinderung gefördert und ihnen der Weg in Richtung bessere Ausbildungs- und Berufschancen im Handel, Handwerk und Wissenschaft geebnet wird.

So dürfte jeder Monat beginnen – mit grandiosen Ideen, größtem Elan und großartigen Partnerschaften, die alle Beteiligten zu Gewinnern machen. Wir freuen uns auf eine produktive, wirksame und freundschaftliche Zusammenarbeit mit der Zukunftsstiftung und heißen unseren neuen Förderer und Partner herzlich willkommen.



### Ansprechpartner für Fragen:

Joachim, Sandner

[Presseinformation@Stiftung-Lebensspur.de](mailto:Presseinformation@Stiftung-Lebensspur.de)

Die Stiftung Lebensspur e.V. mit Sitz in Köln unterstützt Jüngere und Ältere mit unterschiedlichen Behinderungen in ihrer Entwicklung, Entfaltung und in der Erhaltung ihrer individuellen Potenziale. Ziel ist es, die Bildungs- und Inklusionschancen von Jüngeren und Älteren mit Behinderung zu verbessern, indem sie ihre eigenen Fähigkeiten erkennen und nutzen und so eine Teilhabe an der Gesellschaft ganz selbstverständlich wird.